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10月中の出席成績2023 ー 24年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

5日 70 55 15 78.57％ 8 100％ 1

12日 70 51 19 72.86％ 11 100％ 0

19日 70 56 14 80.00％ 1 98.44％ 0

26日 70 55 15 78.57％ 7 96.69％ 0

　合　計 280 217 63 （　　　 1）
（カード　 0）

　平　均 70 54.25 15.75 77.50％ 98.78％ （累　計 2）
（カード　11）

10月 11月 （ロータリー財団月間） 12月 （疾病予防と治療月間）

５
日

●   内部卓話（米山奨学生）
●   情報雑誌

２
日

●   内部卓話（ロータリー財団）
●   情報雑誌

７
日

●   定時総会
●   情報雑誌

新入会員（山田昌義会員）

12
日

●   内部卓話
  　新入会員（黒田洋一会員）

９
日

●   お茶の会（プログラム）

14
日

●   内部卓話
  　新入会員（安西 創会員）

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

●   クラブ協議会（18:30～）
  （上期反省会）

19
日

●   内部卓話
  　新入会員（渡邉義人会員）

16
日

●   内部卓話
● 職場訪問
  　新入会員（秦誠一会員） 21

日
㈯

●   下期プログラム説明
●   クラブフォーラム
  (増強・分類選考委員会担当)

会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！

）

26
日

●   社会奉仕功労者表彰
●   外部卓話（社会奉仕） 23

日
28
日

【夜間例会】（18:30～）
●   会長上期回顧

30
日

●   内部卓話
  　新入会員（伊藤有希会員）

23　
（徳島グランヴィリオホテル）

１ 4～5
６

●   花の種配布（社会奉仕）
●   えひめ学園運動会（青少年）
 （山根体育館）

  ● 

  
赤い羽根募金（社会奉仕）

●   RA地区大会（徳島）
●   RAC国領祭
●   4RCゴルフ（新居浜南RC）

３

17

●   R財団補助金管理セミナー
（三翠園）

●   新居浜RC創立記念日
●   カレンダー配布（社会奉仕）

祝日休会
（勤労感謝の日）

） （　　　　 　　　　　
　　　　　　）経済と地域社会の発展月間

 ・米山月間
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日　時：令和５年10月12日㈭…… 12:00〜

場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容

… 1）赤い羽根共同募金について

… 2）MyRotaryの登録推進とその方法について

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　西 岡 　 圭

■ 10月26日 ■
社会奉仕功労者表彰

（リーガロイヤルホテル新居浜）

■ 11月９日 ■
お茶の会

（リーガロイヤルホテル新居浜）

（敬称略）
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このたびは地域の自治会及
び福祉活動に対し身に余る表
彰をいただき、誠にありがと
うございました。貴重な賞を
受賞することができたことに
大変光栄に思うと同時に心か
ら感謝しております。

この表彰は、私自身だけでなく、関係する方々
のご支援やご指導の賜物であると深く感じており
ます。
地域の自治会活動も20年近く続けてまいりまし
たが、隣近所のお付き合いが疎遠になり、個人の
権利に配慮しなければならない状況下において、
地域活動の難しさを実感しております。自治会加
入率の減少、ごみステーションを主体とした環境
管理、自然災害にたいする防災対策、後継者の育成、
どれをとっても一朝一夕に解決できる問題ではあ
りませんが、出来るところから前進させて少しず

つでも解決してゆかねばならないと考えています。
地域の福祉活動においても、社会全体が繁忙に
なると同時に高齢者が多くなり、ボランティア活
動に協力してもらえる人が年々少なくなっている
のが現状です。
赤十字募金、赤い羽根募金、歳末たすけあい募
金等の寄付金も年々減少しており、更なる広報活
動の必要性を感じております。
こうした諸問題を解決して行くには、地域だけ
の努力では限界があり、行政と企業からの人的及
び物的な支援をお願いいたします。
例えば会社の工場見学やものづくりの体験教室
の開催などでも実施していただければ、地域と企
業の絆が強くなってゆくものと考えますので、今
後ともより一層のご指導とご鞭撻を賜りますよう、
何卒よろしくお願い申し上げます。
改めまして、この度は本当にありがとうござい
ました。

社会奉仕功労者表彰を受賞して
星　　加　　勝　　一

『日本のお札について』と題
して卓話をさせて頂きました。
2024年７月に約20年ぶりに
紙幣のデザインが変更となり
ます。１万円札は福沢諭吉か
ら渋沢栄一、５千円札は樋口
一葉から津田梅子、千円札は

野口英世から北里柴三郎に肖像が変更されます。
最近はキャッシュレスが普及し、業務上の決済
の他、普段の生活の中でも電子マネー等で現金を
扱うことが少なくなってきている方が多くなって
きています。某保険会社のCMで『♪よ〜くかんが
えよ〜、おかねはだいじだよ〜』というのが久しぶ
りに復活しましたが、キャッシュレスで支払う時
はなんとなく現金で支払う時よりも財布の紐がゆ
るくなっていると感じるのは私だけでしょうか。
古来、人々は物々交換を行い、それぞれの得意
分野の食糧等を多めに確保し、必要に応じて不得
手な分野の食糧と交換を行っていました。その後、
食糧同士では価値が釣り合わない問題が出るため、
物品交換を行うようになりました。塩・布・貝・

砂金等、時間経過で比較的価値が下がりにくい物
品と交換することで足りないもの、欲しいものを
手に入れることができました。しかしそこでも適
正な価値での取引ができないことから、どんな条
件においても同じ価値となるお金を使った貨幣制
度を作り上げました。日本で最初に作られたお金
は７世紀後半、中国のお金を手本にした富本銭と
されています。その後、様々な貨幣が使われてき
たと言われていますが、我が国の円という通貨に
なったのは明治４年の新貨条例からです。この時
代には紙幣も流通してきており、印刷技術もまだ
その当時の技術では偽造紙幣がかなり出回る状況
であったと言われています。今回の紙幣のデザイ
ン変更は20年ぶりですが、デザイン変更には最新
の印刷技術を取入れることで偽造防止の強化の目
的もあるとのことです。日本の偽造防止技術は世
界でもトップと言われており、日本の偽札の発生
率は諸外国のそれより桁違いに低い水準で、日本
の印刷技術と日本人のモラルの高さを象徴してい
るように感じられます。昨今、円安が進み海外に
比べて少し弱くなってきているように見受けられ

日本のお札について
渡　　邉　　義　　人
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ますが、日本の本当の強さというものはお金の価
値だけでは測れないものがあると思います。日本
には日本の底力、もちろん新居浜には新居浜の底
力があり、それを精一杯出して、円安にも負けない、
コロナも吹き飛ばし、物価高や賃上げにもびくと
もせず、夢を描いてこの不確実性の時代を乗り切っ
ていきましょう。渋沢栄一氏の夢７訓のように、
夢に向かって皆様と一緒に頑張っていきたいと思
います。

あれから50年‼時が経つの
は早いもので、お互い白髪に
なりました。
私は単身赴任が長く、家庭
や子供のことは女房に任せき
りで、私は仕事と称して酒ば
かり飲んでいました。

税務署を退職してしばらく経ったある日に、息
子から「お母さんが、退職を機にお父さんと別れ
たいと言ってるよ」と言われました。私は女房に「そ
れだけは堪えてくれ」と懇願しました。色々あり
ましたが、今日あるのは女房のお陰と深く感謝し
ております。

感謝の印として、女房と８月に金婚旅行に行っ
てきました。
旅先は伊豆半島です。なぜ伊豆かと言いますと、

私のご先祖様は伊豆の方から高知の山奥に逃げて
きたと祖父から聞いておりました。本川村村史で
確認したところ、伊東家の系図でご先祖様は伊東
祐親公であることが分かりました。
伊東祐親公は、昨年の大河ドラマの「鎌倉殿の
13人」で13人衆になれなかった人物で、源頼朝に
味方せず平家方についたため、最後は切腹して果
てました。
その子孫が大分県や高知県本川村で生き延びて
来たようです。
そんな訳で伊東温泉に泊まり、伊東祐親公のお
墓とお寺や神社にお参りし、ルーツを訪ねる旅と
なりました。

今回の旅は、女房から不評でしたが、金目鯛料
理で何とかご機嫌を直してもらいました。これか
らも、女房殿のご機嫌をとりながら仲睦しくやっ
て行こうと思っております。

金婚式を迎えて
伊　　東　　省　　司

今年11月２日、私たち夫婦
は結婚50年の節目を迎えるこ
とが出来ました。また、先日
はクラブから心温まる祝福を
いただき、ありがとうござい
ました。
私たち夫婦が知り合ったの

は、お互い二十歳の春でした。私が学生、彼女は社
会人、普段は私が東京、彼女が新居浜でしたから、

それから暫くは手紙のやり取り、夏休みなどに会う
程度の、ほんわかとした交際でした。でも、当時彼
女はいわゆる結婚適齢期、見合いなどの話も多く
あったようで、ある時、いいお話があり両親も乗り
気なのでどうしようか、と素直に困っている様子。
その時私が彼女にした助言が、「迷っているのなら
お断わりすれば。」でした。笑い話ですが、この言
葉の意味するところ（プロポーズ？）に私が気付い
たのは、ずっと後になってからのことでした。

金婚式記念によせて
小　　野　　省　　三
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去る11月９日に、お茶席を担当させて頂きまし
た。立冬を迎えたとはいえ、今年はいつにまして
残暑が厳しく、ようやく朝夕がしのぎやすくなり
始めた頃でした。
当日のお呈茶は、紅葉のお取り合せで、皆様に一
服さし上げさせて頂きました。
お床は「絵賛　満山川」のお軸で、お花は紅葉し
ているカエデと磯菊を備前の花入に生けました。
水指は黄地に菊唐草の模様で、お茶杓は「立田川」
の銘です。お菓子は株式会社ハタダ様の「深山栗
ひろい」を使わせて頂きました。深まりゆく秋を
感じていただけましたら幸いです。
お忙しい皆様にお呈茶することが出来ました事、
大変喜ばしく思っております。
最後になりましたが、新居浜ロータリークラブ

様ならびに会員の皆様のますますのご発展とご健
勝をご祈念申し上げます。

合掌

秋のお茶の会
（一社）茶道裏千家淡交会新居浜支部　安　　藤　　宗　　悦

10月１日日曜日、新居浜市総合福祉センター…（愛
称：ふれあいプラザ）で開催されました「生き生き
幸せフェスティバル」にて花の種の配布事業を行い
ました。
今年の「生き生き幸せフェスティバル」は３日間
開催ということもあり来場者の人数的な懸念があり
ましたが、10時から約１時間で10種類の花の種、
合計3000個を配布し終えました。

花の種（112,800円）の購入はロータリー財団、地区補助金を

充当しました（クラブ負担金46,712…円）

事業報告　花の種配布
社会奉仕委員会　日　　野　　英　　典

その数年後、共に両親の承諾を得て婚約、23才
のとき、私の就職が決まったのを機に挙式したの
ですが、私はまだ学生、東京での新婚生活はまる
で当時流行っていた神田川の世界でした。もっと
も、銭湯の外でカタカタなる洗面器を持って待っ
ていたのは私でしたが。
実は私が彼女を初めて見たのは、高校一年のと
きでした。彼女と同じ高校に進学した中学時代の
親友が彼のクラス写真を私に見せ、どの子がええ
思う？というので、この子がええなあ、と言って
指さしたその子が、まさにその後私の妻になる彼
女だったのです。そんなこともある、人生って本

当に面白いものですね。
こうして始まった私たちの結婚生活、今では３
人の子供に恵まれ、６人の孫もいます。外からみ
れば、順風満帆にはみえなかったかもしれません。
でも私たちにしてみれば、山あり谷ありのスリル
満点、幸せな結婚生活だったように思います。今
立ち止まり振り返れば、私たちがここまで無事過
ごすことができたのは、私たちの周りにいて、私
たちを支えてくださった皆様方のお陰であること
がわかります。皆様、本当にありがとうございます。
今後ともどうかよろしくお願い申し上げます。
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ちなみにこの「生き生き幸せフェスティバル」は
小野正師会員が会長を務めます「社会福祉法人…新
居浜市社会福祉協議会」が主催となってコロナの影
響で中止されておりましたが今年は４年ぶりに総合
福祉センターで９月29日㈮〜10月１日㈰の３日間
開催されました。

小野正師会員が会長として開催の挨拶をしております。

配布に際しては新居浜ロータリークラブメン
バーだけでなく新居浜西高校インターアクト部の
メンバーにも協力して頂きました。
ご参加いただきました会員の皆様ありがとうご
ざいました。新居浜が平和で花にあふれる生き生
きとした街になることを祈念したいと思います。

当日の集合写真です。赤い新居浜ロータリークラブのタスキ

を掛けてPRしながら配布しました。

「世界ポリオデー」（10月24
日）を前に、新居浜ロータリー
クラブは10月21日、西条市
洲之内の四国八十八ヵ所64番
札所・前神寺でポリオ根絶祈
願を行いました。国際ロータ
リ ー 第2670地 区 の「四 国

八十八か所ポリオ根絶祈願」事業の一環で、こ
の日は明星元会長、桑原征一会員、永田光春会員、
西本健会員と神田の計５人が参加しました。西条
ロータリークラブ会員でもある同寺の佐々木善康
住職に出迎えていただき、本堂では佐々木住職の
読経が流れる中、一同は神妙な面持ちでポリオの
ない世界を願いました。

ポリオは口から入るウイルスが神経を侵し、手
足などをまひさせる病気です。「小児まひ」とも呼
ばれ、５歳未満の乳幼児がかかりやすく、まひは
一生残ることもあります。日本では1960年に５千
人以上が感染するなど、世界各地で流行しました。
ワクチン接種で予防が進み、2020年に世界保健機
関（WHO）がアフリカ大陸からの根絶を宣言しま
した。感染が続くのはアフガニスタンとパキスタ
ンの２カ国のみになっています。ロータリーは長
年、ポリオ根絶活動に力を注いでおり、ホームペー
ジによると、パートナー団体とともに122カ国、
世界25万人以上の子どもにポリオ予防接種を行っ
てきました。
根絶まであと一歩のところまできています。

前神寺でポリオ根絶を祈願
神　　田　　未　知　生
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 明星会長
来客紹介… 田坂親睦副委員長
　　ゲスト　今治南RC米山奨学委員長… 近藤　周治様
　　　　　　米山奨学生… ユン・ドンヒョク様
　　来訪ロータリアン　伊予RC… 石田美多嘉様
誕生祝（10月）
　　徳久　晴彦君（… 1日）　谷　　　學君（… 2日）
　　永田　光春君（… 4日）　越智　　仁君（15日）
　　村田　弘一君（15日）　矢田　義久君（16日）
　　妻鳥　孝行君（25日）　白石　正一君（30日）
　　丹　　一志君（30日）

出席報告… 出席委員会

幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

内部卓話（米山奨学生）
　紹　介… 白石米山奨学委員長
　挨　拶… 近藤米山奨学委員長（今治南RC）
　卓　話「過去が作る現在の私」
… ユン・ドンヒョク様
　謝　辞… 明星会長

情報雑誌… 桑原R情報雑誌委員長
閉　会… 明星会長

開　会… 明星会長
来客紹介… 黒田親睦委員
　　ゲスト　なし
　　来訪ロータリアン　なし
結婚記念祝（10月）
　　伊東　省司君（… 8日）　近藤　基起君（… 9日）
　　一宮　捷宏君（12日）　真木　正広君（13日）
　　小林　勝彦君（13日）　桑原　征一君（23日）
　　谷　　　學君（28日）　長岡　一路君（29日）
金婚式記念祝
　　伊東　省司君（S48.10.８）

出席報告… 出席委員会
定例理事会報告… 明星会長
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項… 桑原R情報雑誌委員長
ニコニコ報告… 元副SAA

第１回米山功労者感謝状授与（明星　元会員）
… 西本副会長
内部卓話（新入会員）… 黒田　洋一会員
閉　会… 明星会長

開　会… 明星会長
来客紹介… 秦　誠一親睦委員
　　ゲスト　なし
　　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 出席委員

幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 元副SAA
内部卓話（新入会員）… 渡邉　義人会員
閉　会… 明星会長

R５.10. ５（第3440回）

R５.10.12（第3441回）

R５.10.19（第3442回）

開　会… 明星会長
来客紹介… 伊藤親睦委員
　　ゲスト
　　　新居浜市船木校区連合自治会…会長… 星加　勝一様
　　　新居浜市社会福祉協議会…地域福祉課…主任… 飯尾　祐嗣様
　　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

ロータリー財団
� ポール・ハリス・フェロー認証状・ピン授与
　　　　　　　　（飯尾　泰和会員）… 明星会長

社会奉仕功労者表彰
　　紹　介… 日野社会奉仕委員長
　　表彰状贈呈… 明星会長
　　受賞者挨拶・卓話… 星加　勝一様
　　謝　辞… 明星会長

閉　会… 明星会長

R５.10.26（第3443回）
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ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

白石　正一… ………米山奨学の留学生ユン・ドンヒョク様を
当クラブの例会にて卓話をしていただき

ありがとうございます。今治南ロータ

リークラブの近藤周治様、本日はお世話

になります。

明星　　元… ……今治南RC　近藤周治様、米山奨学生のユ
ン・ドンヒョク様、今日は新居浜RCにお

いで頂きありがとうございました。今後

ともよろしくお願い致します。

西岡　　圭… ……米山奨学生のユン・ドンヒョク様、同行
の今治南RC近藤委員長、ようこそ新居浜

RCへお越し下さいました。卓話を拝聴す

るのを楽しみにしております。

桑原　征一… ……米山奨学生のユン・ドンヒョクさん、今
治南クラブの近藤さん、ようこそ新居浜

へおいで頂きありがとうございます。こ

れからしっかり頑張ってください。

永田　光春… ……伊予ロータリークラブ　石田美多嘉会
員、新居浜ロータリークラブ例会メイ

キャップへようこそ。例会を楽しんで下

さいね！

日野　英典… ……10／１　総合福祉センターでの生き生き
フェスティバルにて、花の種を配布して

きました。ご参加くださいました皆様、

ありがとうございました。約１時間で

3000袋無事に全て配り終えました。

小野　正師… ……10／１の生き生き幸せフェスティバル、
花の種配布を多くのメンバーでご協力頂

き誠にありがとうございました。

一宮　捷宏… ……９／28　新居浜ロータリークラブ会長杯
で、ベストグロスを頂きました。アウト

１番トリプルボギー、２番ダブルボギー

の出足でどうなるかと思いましたがアウ

ト44　イン38　グロス82で何とかスコ

アになりありがとうございました。

長岡　一路… ……今日は長男の誕生日でもあるのでニコニ
コさせて頂きました。皆さまの御協力あ

りがとうございます。

徳久　晴彦… ……10月１日で54歳になりました。同日創
業108年目になりました。これからも日々

成長していきたいと思っております。皆

さまどうかよろしくお願いいたします。

谷　　　學… ……10月２日　誕生祝いを頂きました。あり
がとうございます。

永田　光春… ……いつの間にか79歳です。今からです。あ
りがたいです。（誕生祝）

越智　　仁… ……（誕生祝）
村田　弘一… ……誕生日のお祝いありがとうございます。

これからの一年も皆様と楽しく有意義な

時間を過ごせることを願っています。

矢田　義久… ……齢を重ね68回目誕生日を16日迎えます
が、当クラブにおいては、まだまだ若造

です。健康には十二分に気を付けて、過

ごしたいと思います。

白石　正一… ……10月30日で満71歳になります。元気で
頑張ります。

丹　　一志… ……月末で67歳になりますが、この一年が素
晴らしい年となるように頑張って参りた

いと思います。

近藤　利彦… ……（その他）
佐々木信幸… ……前回、移動例会に遅れてしまい申し訳あ

りませんでした。

■�10月５日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

妻鳥　孝行… ……９月28日　会長杯ゴルフ優勝しました。
５月の会長杯は２位でして、相性の良い

コンペです。

黒田　洋一… ……今年の夏は「日傘デビュー」をしたのです
が、本日は「卓話デビュー」となります。

緊張しています。宜しくお願いします。

小野　正師… ……赤い羽根共同募金へのご支援を毎年誠に
ありがとうございます。

飯尾　泰和… ……昨日はお騒がせしました。理事長はぼん
やりしていますが、支店長・窓口係の冷

静な対応で無事犯人逮捕となりました。

職員はしっかりしてますので、ご安心し

てご来店下さい。

松尾　嘉禮… ……十全総合病院、日本医療機能評価、４回
目の合格致しました。

宮崎　善博… ……先週、金曜札幌で全国調停大会出席。土
曜日、次男の結婚式で大阪で、ハードス

ケジュールでしたが、次男の新しい人生

のスタートできるように期待してます。

■�10月12日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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渡邉　義人… ……つたないお話ですが聞いていただけたら
と思います。

伊東　省司… ……沢山の金婚お祝をありがとうございまし
た。ネコババせず女房に全部渡しました。

再度ニコニコさせて頂きます。それから

カープのクライマックスシリーズの勝利の

祈願も合わせてニコニコさせて頂きます。

妻鳥　孝行… ……1949年生れで10月25日に74歳になりま
す。先日元アリスの谷村新司氏が亡くな

りましたが、同じ団塊の世代で年270万

人生まれ１クラス55人の時代でした。同

世代が亡くなるのは寂しいですね。

青野　　正… ……（その他）
増田　　忍… ……（その他）
丹　　一志… ……（その他）

伊東　省司… ……金婚式お祝ありがとうございました。ネ
コババせずに女房に渡します。

伊東　省司… ……お花ありがとうございました。50周年金
婚式を迎えました。50年間女房の機嫌を

取りながら金婚旅行に行って来ました。

女房に感謝‼（結婚記念）

近藤　基起… ……花束ありがとうございました。今年は休
日でしたので、花束が届く前に「今日結

婚記念だけど覚えてる？」と俺は覚えて

るアピールができました。

一宮　捷宏… ……昭和47年10月12日（今日）、51回目の結
婚記念日です。健康第一で夫婦そろって

頑張ります。

真木　正広… ……結婚33年目、お祝を頂きましてありがと
うございます。これからも２人で元気に

頑張ります。

小林　勝彦… ……結婚して34年目に入ります。週末に新居
浜に来ますので「新居浜祭り」と同時に祝

いたいと思います。

桑原　征一… ……結婚満52年になります。これからも夫婦
仲良く楽しみたいと思います。

谷　　　學… ……結婚41年を迎えます。会場に来て知ると
は不覚でした。

長岡　一路… ……“ウチのカミさん”は明日初年金をもらえ
るとはしゃいでますので記念日の事など

多分忘れてるでしょう。

秋田　華佳… ……（その他）

明星　　元… ……本日、社会奉仕功労者として表彰されまし
た星加勝一様、誠におめでとうございます。

西岡　　圭… ……ゲストでお越しの船木地区連合自治会長
　星加様、社会福祉協議会　飯尾様、よ

うこそ新居浜ロータリークラブへお越し

下さいました。社会奉仕功労者の受賞ま

ことにおめでとうございます。

近藤　奉文… ……星加さん、連合自治会長としてのご活躍、
すばらしい！同級生として誠に嬉しい限

りです。

小野　正師… ……本日の社会奉仕功労者表彰、星加勝一様、
誠におめでとうございます。

日野　英典… ……社会奉仕功労者表彰として星加勝一さん
を紹介させて頂きます。よろしくお願い

致します。

佐々木信幸… ……先週、東京出張時に以前のロータリーメン
バーの大場さん、礒村さんと３人で懇親会

を開催しました。お二人ともお元気で、「今

年の新居浜のお祭りは、よかったね〜。い

つも新居浜をネットでチェックしている

よ！」とうれしいお言葉をいただきました。

これからも「新居浜ファン」を増やしてい

きたいと決意を新たにしました‼

東田　桂典… ……飯尾泰和会員、ロータリー財団へのご寄
付ご協力ありがとうございました。

井石安比古… ……10月の始めより、体調を悪くし休んでし
まいましたが本日やっと出席できました。

これからもロータリー精神を忘れず頑張

ります。お見舞いありがとうございます。

飯尾　泰和… ……高齢化社会の中、コミュニケーションを
円滑にする為、城南信金の紹介により全

店に軟骨伝導イヤホンを導入しました。

ひそひそ話も聞こえますよ…。

永田　光春… ……10月10日〜13日、八海山1,700ｍ。天
気もよかった、紅葉もしていた。無事に

５人帰れた。感謝。

髙橋　英吉… ……前神寺に行く予定、日にち間違いで日曜
日に行きました。私のミスです、失礼し

ました。

■�10月19日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�10月26日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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ニコニコ寄付金
10月 合計 44件  131,000円       累 計 180件  568,000円

2023 ー 24 年度

2023ー24年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 8/24 村田　弘一 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志

… 8/24 松下　博彦 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

計 ２名 ０名

正 会 員 数

７月末 68名

８月末 70名

９月末 70名

10月末 70名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… 10月合計額… 7,651円
… 2023−24年度累計額… 27,787円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,935,780円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　妹　尾　次　郎
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　明 星 　 元 　　　　　　　　　幹　事 　　西 岡 　 圭

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’23- ’24 》
世界に希望を生み出そう

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’23- ’24 》
ロータリーをもっと楽しもう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ

　会誌11月号、無事に発行が出来ました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。
11月になっても暑い日が続いていましたが、中頃から急に冷え込み始め、ようやく季節らしい
時候になりました。来年のカレンダーが届き始まると、今年もあと少しなんだなぁと感じます。
　さて、一年を振り返るには少々早い気がしますが、今年は野球の話題に沸いた一年であったよ
うに思います。３月のWBCのアメリカとの決勝戦では、大谷選手がチームメイトの強打者でも
あるトラウト選手を空振り三振に仕留め、日本が優勝しました。優勝戦に限らず大谷選手の言動
が日本チームを躍動させたシーンが何度もありました。
　日本のプロ野球のペナントレースでは、セ・パ両リーグ共に早々と大差で阪神とオリックスが
リーグ優勝を決め、日本シリーズに突入しました。常勝のオリックスが勝つだろうとの前評判が
多かったと思いますが、タイガースが７戦を戦い抜き日本一の栄光を手にしました。なんと、38
年振りです。私も高校までは巨人ファンだったのですが、大学で関西に出た時に宗旨替えをして
以来タイガースファンです。久々の日本一に大いに感激しました。次が38年後となると、さす
がに私もこの世にいないと思いますので、この勢いでしばらくは快進撃を続けて欲しいものです。
　そして、先日MLBのMVPが発表され、満票で大谷選手が二度目の受賞を果たしました。当然
といえば当然ですが、とてつもない快挙だと思います。受賞前には、日本の小学校２万校にグロー
ブを三個ずつ、計６万個を寄贈するニュースが流れました。「野球しようぜ」という言葉もかっこ
いいし、三個のうち一個は左利きのグローブらしいと聞いて、その心遣いに感心しました。この
大谷選手の行動に一部では批判的な意見もあるようですが、なかなか出来ることではありません。
　彼の移籍契約金が取りざたされていますが、人間としての大谷選手の言動に、これからも注目
したいと思います。
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